
新版《红楼梦》黛玉“内定”

蒋梦婕一“演”到底
“新版黛玉，导演李少

红让蒋梦婕一演到底。 ”日
前， 由李少红执导的新版
《红楼梦》的一位女演员，向
记者独家披露这一内幕。

据透露，李少红是由于
对在外面挑选的演员不满
意才作出这个决定的。 目
前，新版《红楼梦》已结束了
北京电影制片厂摄影棚内
的拍摄，转移到北京郊区怀
柔影视城继续拍摄。

该演员介绍： 其实，剧
组所有人都看出来了，大小
黛玉都是蒋梦婕一个人演。

这几天，蒋梦婕一直都在秘
密读全剧的台词。蒋梦婕入
选共有三大理由：一、年龄
优势，今年才
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岁，很接近
林黛玉的年龄；二、她在这
几个月扮演的小黛玉，很有
灵气，演戏爆发力强，令李
少红十分满意；三、蒋梦婕
综合素质不错，唱歌、芭蕾
舞、绘画以及朗诵样样都能
拿出手。

蒋梦婕现在签约北京
英皇，北京英皇是新版《红
楼梦》的投资方之一。

（据《重庆晨报》）

《东邪西毒：终极版》
纽约特映
林青霞称从未息影

林青霞结婚
14

年后，首度
公开出席第一个和电影相关的
活动———《东邪西毒： 终极版》

在纽约电影节的记者会， 被问
到周杰伦想邀她复出演电影
时， 林青霞笑说：“我非常欣赏
周杰伦，但他从来没有找过我，

我至今也还没看到他的剧本。”

纽约电影节近日在林肯中
心的“

Walter Reade

”戏院举
办《东邪西毒：终极版》的媒体
特映。在映后记者会上，女主角
林青霞、导演王家卫、摄影杜可
风亮相。 在现场中外媒体闪个
不停的镁光灯中， 重返电影舞
台的林青霞， 无须装扮就自然
还原为超级巨星。

《东邪西毒：终极版》是导
演王家卫的意外之作。 香港电
影冲印厂倒闭前， 他抢救当年
《东邪西毒》 拍过的部分拷贝，

重新剪辑、配乐，邀音乐家马友

友演奏，在一个差
点被现实淹没的
洪流中，创造出了
新感觉，留下了旧
回忆。今年纽约电
影节邀该片参展，

婚后淡出影坛的
林青霞愿意随片

亮相，更是一大惊喜。

林青霞说：“一切都是缘
分， 之前我参加梁朝伟和刘嘉
玲的婚礼， 碰到王家卫和一群
电影圈的好朋友，大家很开心，

之前合作拍电影的感觉好像又
回来了，让我突然萌生‘有机会
再玩一玩也好’的念头，加上纽
约电影节给我的感觉不那么商
业化， 不是那种争奇斗艳的影
展，我刚好也有空，就来了。 ”

《东邪西毒》是林青霞婚前
拍的最后一部电影， 也是她的
第
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部作品。 林青霞说：“这
部电影是中国电影的绝唱，不
只因为张国荣已去世， 想再找
我们（

林青霞和张国荣、张曼
玉、梁朝伟、刘嘉玲、张学友、杨
采妮等明星

）同台也绝无可能。

当年拍的时候非常辛苦， 我不
知道在演什么，甚至看不懂，但
现在重新再看，我明白了，电影

讲的是爱情， 那种无论爱与不
爱都孤独的爱情。 ”

回忆当年， 林青霞说：“王
家卫在我最红的时候（

因东方
不败角色重新叱诧影坛

） 打击
我的自信。在大陆榆林出外景，

没有剧本，或是角色变了又变，

当地环境挺可怕， 张国荣被毒
蝎螫，后来还好没事；我在湖里
耍剑，现场大爆破，把我吓坏了
……但现在看来，一切都值得，

我很荣幸参加这次演出， 王家
卫重建了我的自信。 ”

重新获得自信， 激发好玩
的兴趣，加上周杰伦公开喊话，

林青霞是否要复出影坛了？ 她
笑说：“我从来没说过息影，但
要吸引我再拍片， 除非是很棒
的角色和剧本，还有我熟识、信
任的伙伴团队。 老实说现在已
经有五六个剧本送到我手上，

我都没点头， 里面也没有看到
周杰伦的剧本， 我只能说一切
计划尚未落实吧。”之前周董与
媒体聊到想找林青霞、 刘德华
合拍一部魔术电影， 但仅为构
想，尚未到剧本阶段，所以还没
有提出正式邀约。

（据《北京娱乐信报》）
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中国影片首次向海外叫卖
韩国釜山电影节副主席透露生意经
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届韩国釜山电影节的
电影国际市场单元拉开帷幕，
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家中国电影公司携他们的代
表作首次集体参展， 向世界各
国片商叫卖海外版权。

《车逝》 《硬汉》 《鸟
巢》 《李米的猜想》 《男才女
貌》 《落第秀才》 等

10

余部影
片在本届电影节上受到普遍关
注。 由北京市广播电视局组
织， 电影公司首次大规模以集
体形式参加国外电影节， 这也
是今年“走出去工程” 的进一

步展开， 目的是以“创造、 沟
通、 合作、 共赢” 为主题， 通
过釜山电影节的活动， 对国际
影视市场有进一步的了解， 增
进首都影视产业的实力， 为拓
展首都影视文化发展提供更为
广阔的市场空间。 作为参展区
较大的电影代表团， 北京电影
代表团进行了集体开展。 韩国
釜山电影节副主席全阳骏与北
京电影代表团团长、 中国电影
制片人进行了交流， 制片人普
遍对电影节购片价位、 发行及

渠道表示兴趣。 对此， 全阳骏
表示： “这次北京组织电影公
司集体参展效果非常好， 感谢
北京市广播电视局的工作， 希
望今后进一步加强中韩之间电
影文化交流。 中国有很多好的
电影， 要想提高海外交易额，

应该建立自己专业的发行公司，

或者向国际专业化的发行机构
取经， 韩国大部分制作人都把
自己的电影委托给这样的发行
机构， 效果非常好。 韩国电影
在欧美市场有一定的口碑和影

响， 海外的发行对于本国电影
市场的良性发展有很大作用。”

对国内制作人提出的韩国
电影市场如何运作的问题， 全
阳骏回答： “韩国电影前些年
也经历了市场低迷阶段， 政府
的扶持很重要， 韩国有自己专
门的电影扶持与保护机构， 帮
助电影公司将作品推向市场和
海外， 给一些优秀的剧本找投
资， 以激励更好的作品出现。”

（据中国新闻网） 冯小宁陪妻回渝
狂批大片 狂吃小面
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月末，著名导演、重庆
女婿冯小宁到重庆参加活
动，活动结束后，冯小宁夫
妇就一直待在妻子刘小微
的娘家过国庆节。 近日，即
将离开重庆的冯小宁夫妇，

在杨家坪直港大道的一家
茶楼里约见了记者。 日前，

冯小宁执导、刘小微主演的
灾难片《超强台风》入围了
第
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届东京国际电影节的
竞赛单元。可是说起中国电
影，冯小宁仍然和往常一样
狂言不断，甚至表示自己才
是中国电影的领潮人物。而
一谈及家人，他又立马变成
了一个体贴的丈夫。

我才是电影领潮人
《集结号》跟风
大多数观众是通过《红

河谷》《黄河绝恋》等战争片
认识冯小宁的，不过拍了

10

年战争片后，冯小宁突然不
拍了。 “不是有后继者了吗？

冯小刚弄了个《集结号》，陆
川拍了《南京！南京！ 》，连老
谋子都说要拍战争片了。 ”

“我拍战争片的那
10

年里，中国导演的大制作里
一部叫得响的战争片都没
有，但你看人家好莱坞拍了
多少？ 我不拍了，才有导演
开始拍，这是中国导演的群
体性格，喜欢随波逐流。 现
在我拍灾难片了，还是没别
的导演动过吧？我才是真正
的领潮人物。 ”

《满城尽带黄金甲》不
行

近几年中国大片发展
得不错，票房上也能与好莱
坞大片抗衡，但冯小宁却认
为这并不是说中国大片好，

而是外国大片不够好。

“今年也就《功夫熊猫》

不错，《木乃伊
3

》只是一般。

那种让观众眼前一亮的影
片，像《拯救大兵瑞恩》那样
的，已经没有了。也好，让中
国观众冷静下来，让他们也
知道好莱坞并不一定都是

镶金戴银的， 里面有铜，没
准儿还有牛粪呢。 ”

“的确，国产片在提升
自己的制作质量，但政策保
护也起了很大作用，所以有
些导演老以为票房好就是
自己的，胡扯！ ”“像《满城尽
带黄金甲》 这样的片子，放
到外面市场上和好莱坞大
片竞争，根本不行。 ”

重庆小面最好吃
吃面一定去小店
不知道是不是怕妻子

太累， 和记者见面的地点，

冯小宁选在了离刘小微娘
家不远的一个茶楼。问及这
几天的清闲生活，冯小宁笑
着说：“这几天主要是走亲
访友，一直都没消停过。 ”

冯小宁已经不是第一
次来重庆了，重庆美食也吃
过不少，但聊到最喜欢吃的
东西，冯小宁脱口而出：“小
面！太好吃了。 ”尽管一直生
活在北方，但冯小宁认为北
方的面远不及重庆的小面
好吃。 “从没见过哪里的面
会像重庆小面一样，放一二
十种作料，简直称得上是一
绝了。 ”正说着，刘小微掏出
相机，翻出一张冯小宁在一
个小店里吃面的照片。照片
上的冯小宁手捧一个大碗，

吃得满面红光。冯小宁一看
也乐了：“我知道，要想吃好
吃的， 就得去这样的小店，

那才正宗。 ”

夫妻恩爱不用秀
采访快结束时，记者希

望夫妻俩合个影。刘小微大
大方方地站起来，走到冯小
宁身边，一下就坐到了他的
大腿上，冯小宁的手则很自
然地环住妻子的腰。 看样
子， 他们很习惯这样的坐
法。 可仅仅几秒钟后，俩人
突然醒悟过来，一边说“这
样也太亲热了点吧？ ”一边
赶紧分开，各坐各的，让在
场的人都大笑不已。

（据《重庆商报》）

釜山电影节
中国明星
惊艳亮相

日前， 第
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届韩国釜
山电影节在釜山露天影院拉
开了帷幕， 中国军团的登场
让人眼前一亮。

林熙蕾李小璐引尖叫
当晚， 中国明星李晨、

林熙蕾、 李小璐、 王珞丹、

范逸臣等悉数亮相， 而三位
女星更是个个明艳动人。 不
管是林熙蕾的艳粉色斜肩礼
裙， 还是李小璐的黑色复古
造型， 还是王珞丹的粉色长
裙配胸前大大的特色中国
结， 都将中国女性的柔美、

干练等气质展现得淋漓尽
致。

三位美女走上红地毯
时， 粉丝的尖叫声丝毫不亚
于韩星的出场。

开幕式悼念崔真实
开幕当日韩星崔真实自

杀。 在釜山电影节开幕式现
场， 临时增加特别环节缅怀
崔真实。

电影节组委会委员长金
东虎在开幕式即将结束时对
台下所有的观众说： “今天
我们失去了一位好演员， 一
个这么美丽的演员却这样走
了， 让人感到非常遗憾。 希
望现场所有的观众能和我一
起为崔真实祈祷， 祝愿她一
路走好！”

师奶级粉丝最疯狂
今年开幕式上红地毯周

围的影迷似乎不如往年多，

但在所有的影迷中， 大量师
奶级粉丝成了一道风景线。

这些老太太大多挤在最前
面， 每当一辆明星车抵达现
场， 她们就会发出最大音量
的尖叫， 疯狂地从这一边追
到另外一边。

（据《重庆晚报》）

明星节俭大比拼
成龙如厕只用一张纸

表面上看明星赚钱容易、

花钱豪爽，事实上，不少明星虽
然家有豪宅、身价不菲，但是依
然保持着节俭的习惯，在外人
看来他们甚至有些抠门，其中
还有属于怪品位和过分斤斤计
较的。

[草根式]
吃不完打包
代表人物：张学友
身价：商演出场价70万

元人民币以上，广告代言价两
年1000万元港币

张学友出席好友、已故嘉
禾老板何冠昌遗孀何傅瑞娜的
生日聚会，聚会是在高级的日
本料理店举行的。宾主尽欢后，

张学友带着老婆罗美薇，将吃
剩下来的食品和甜点打包带
走。

[榜样式]
如厕严格控制，只用一张

纸
代表人物：成龙
身价：约6亿元人民币
成龙有多少钱就不用细说

了，但“苦孩子”出身的他却不
改本色，据说在拍戏时，成龙更
是严格控制预算，比如他会告

诉剧组工作人员，肥皂要用到
不能用才能丢；吃不完的盒饭
不能随便丢，打包起来加工后
又是一餐饭。 他对自己的要求
也是严格到难以想象，如厕只
要一张纸就足够。

易拉罐卖废品换钱
代表人物：庾澄庆
身价：除了出唱片，写歌词

也是他收入的主要部分，小哈
林的学费每学期高达10万元
台币

在日常生活中，庾澄庆很
有环保意识，常常提醒工作人
员复印纸不要只印一面，另外
一面可以再利用回收；易拉罐
不能随便丢，可以拿去卖废品
换钱。 他甚至在马桶上装了节
水器，以免每次冲马桶时，一次
放掉太多的水。

[自毁式]
偷拿一次性餐具
代表人物：言承旭
身价：每个广告8位数酬

劳，外加唱片、电影收入，总计
上亿元

言承旭给自己每月定下的
手机电话费是台币

500

元
(

合
人民币120元

)

， 只要超过这

个数， 他基本上就不再打电
话。 更夸张的是， 有朋友说，

言承旭不仅喜欢在路边摊吃
饭， 而且吃完饭后还偷偷拿走
桌子上的一次性筷子和卫生
碗， 并自辩是人家送给他的。

[好莱坞式]
� � 1.

莎朗·斯通在洛杉矶地
区任何一家餐厅用餐，都要求
老板给她独到、特殊的贵宾礼
遇。 但她每次埋单时留下的小
费却少得可怜，有时甚至连一
毛钱也不给。

2.

乔治·克鲁尼可以花
100

元看脱衣舞娘跳舞，但一整晚
却只叫一杯刚刚够店里最低消
费的饮料。

3.

一个一部影片至少可以
赚进

2000

万美元的男人，居然
每回出门用餐都让女朋友付
账， 这个人就是大名鼎鼎的好
莱坞帅哥莱昂纳多·迪卡普里
奥。

4.

芭芭拉·史翠珊到星巴
克喝咖啡，付钱时她拿出从报
纸上剪下的折价券，为的是节
省

0.5

美元。

（据《重庆晚报》）

冯小宁和妻子刘小微

李小璐

结婚14年后，林青霞（右）和王
家卫为《东邪西毒：终极版》纽约电影
节特映登台


